
（様式１） 

あたみホーム運営推進会議報告書 

開催日時  平成２４年１１月２８日（水）１５時００分～１５時３０分 

場  所  あたみホーム 会議室 

参加者 議   題 

利用者      １名 

利用者の家族   １名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者  １名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員  １名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 (1) 施設の現況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

 (1) 施設の現況について 

    ・ 利用状況       別紙のとおり 

    ・ 活動状況       別紙のとおり 

    ・ わんこと遊ぼう事業  別紙のとおり 

２ 意見交換 

 （園長） 「わんこと遊ぼう」はどうでしたか。 

 （利用者様） 抱っこできなかったけどできるようになった。 

（地域住民の代表） 犬が嫌いな方はどうしていますか。 

（園長） 声掛けをして参加するかどうか確認しています。遠くから見ている方も

います。 

 （利用者様） （犬に）触れてみると気持ちがよくて、吠えたりしない。 

 （園長） 何をしている時が楽しいですか。 

 （利用者様）書道をしている時が楽しいです。そのほかには縫い物も始めました。 

 （園長） 肩はこりませんか。 

 （利用者様） 肩こりを知らないようです。 

 （園長） 何をお作りになっているのですか。 

 （利用者様） ティッシュカバーや書類のファイルを入れる袋などです。 

 （園長） お風呂はどうですか 

 （利用者様） 週に２回入っています。特に不満はありません。 

 （園長） 食事に関してはどうですか。 

（利用者様） おかずもご飯も少し多いようですが、おいしいし、食べにくい時は

食べやすくしてくれます。 

 （園長） 何か困っていることや要望はありませんか。 



（利用者様） ベッドやトイレにいるときはナースコールがあるから心配ないです

が、テレビのあるところは困ったときに呼ぶものがないので心配です。必ず一人

はいてほしいです。 

スタッフの方と交流があればいいです。 

玉川カフェに連れて行ってほしいです。 

リハビリ室に行くまでに疲れてしまい、訓練にならないので、送っていって欲

しいです。 

お風呂や、書道クラブの時も行きは送ってほしいです。 

（園長） いろいろな利用者様に対応しているとき、デイルームから一時的に介護

員が離れるときがあります。首から下げられるようなもので、音が出るものを探

してみます。 

玉川カフェに時々出かけられるように配慮します。 

（利用者様）の要望はユニットの職員にお伝えします。 

 （園長） ご家族の方からは何かありませんか。 

（利用者様ご家族） いつも環境は清潔だと感じています。家にいるとふと「今、

何をしているのかな」と思うことがあります。ドライブなどを楽しみにしている

ようですが出かけましたか。 

（副園長兼介護長） 手芸用品を買いに出かけ、そのあとお寿司を食べて帰ってき

ました。 

 （利用者様ご家族） 楽しみにしているのでお願いします。 

 （副園長兼介護長） 暖かくなりましたら希望に沿うように計画します。 

（地域包括支援センターの職員） このような場はすごくいい機会だと思います。 

 


